

# 給田



平成23年5月2日  
世田谷区立給田小学校  
校長 土橋 稔

「私たちの子ども」の親として、地域の大人として  
副校長 片山 裕治

新しい瞳の輝きと明るい歓声に満ちた平成23年度がスタートして1ヶ月。風薰り、草萌える5月になりました。

私が、給田小学校の副校長として着任して1ヶ月が過ぎようとしています。この間、子ども達一人一人の新年度にかける思いや意欲をひしひしと感じています。例えば、登校・下校時の挨拶が元気で爽やかなこと、始業式や月曜朝会、集会の話の聞き方が上手なこと、給田タイムやはだしが集会に参加する態度が立派で目的に応じた行動をしていること、遠足や校外学習では公衆マナーを理解するだけでなく、しっかりと実践できること等です。そんな素晴らしい子ども達を前にした教師もまた、子ども達との出会いを大切にし、心の交流を深めることに努めています。朝、教室や廊下を中心に安全を確認し、学習環境を整え、登校してくる子ども達を迎えます。出席や朝の会を通して、表情や声の調子から子ども一人一人の変化や様子を感じ取ります。授業時間だけでなく、休み時間や給食・掃除等の何気なく繰り返される日常的なことの中からも子ども達一人一人を多面的に捉えようとしています。そして、教師の「頑張ってるね、うれしいよ。」の一言で子ども達はやる気を一層出します。その姿にまた、教師は子ども達をしっかりと見つめよさを発見しようと一層努力をします。

4月11日からの一週間、学校としてのあいさつ週間がありました。翌18日の週からは、烏山地区全体でのあいさつ週間が行われました。本校では、職員はもちろんですが、代表委員会の子ども達が中心となって、朝、門の前で「おはようございます」と元気な声をかける取り組みを行いました。また、地域の方々も駆けつけてくださいました。地域運営学校として5年目を迎えた平成23年度、毎朝さわやかな気持ちになります。

さて、「子どもは親の言葉で育つ」とよく言われます。アメリカの精神医学学者 W. プロードベント氏は、「あなたの選ぶ言葉は、絶えずあなたの子どもの性格を形成し、構築していく。」と言っています。新学期を迎えたこの時期は、子ども達は一層のやる気と新たな目標をもち、一番成長をする時です。私たち教師はもちろんのこと、保護者・地域の方々も「私たちの子ども」の親・地域の大人として、子どもに勇気とやる気を与える言葉を大切にし、子どもの良いところを見つけ、褒め、励まし、地域みんなで「私たちの子ども」を育んでいきたいと思います。

## 5月の生活指導目標

### 『優しい心で行動しよう』

今月は、相手の気持ちや思いを感じ、相手の立場で行動することを大事にしていきたいと思います。給田小学校はオープンルームのため、足音や話し声が聞こえてしまいます。相手の立場になって行動して、お互い気持ちよく生活できることを願っています。

#### 【人格の完成をめざして】

##### ○5月のテーマ 『思いやり』

###### 相手の気持ちを大切にしながら行動していますか？

- ・心をこめた親切ができるようになりたいな。
- ・相手のために、自分ができることを考えて行動するよ。
- ・友達が喜んでいると、自分もうれしいな。
- ・掃除や係活動は、みんなで助け合っているよ。

## 5月の行事予定

2日（月）	離任式
3日（火）	憲法記念日
4日（水）	みどりの日
5日（木）	こどもの日
6日（金）	一斉歯みがき
9日（月）	避難訓練（5時間目集団下校）
10日（火）	安全指導 委員会（5・6年）消防の写生会（1・2年）
12日（木）	耳鼻科（1・3・4年）眼科（1・2・3年）腎臓予備日
13日（金）	わかたけ活動
16日（月）	5時間授業（2～6年）PTA総会
17日（火）	運動会係児童打ち合わせ（5・6年）
19日（木）	眼科健診（4・5・6年）
20日（金）	一斉歯みがき
24日（火）	運動会係児童打ち合わせ（5・6年）
27日（金）	水曜時程 リハーサル 前日準備（5・6年）午前授業（1～4年）
28日（土）	運動会
29日（日）	運動会予備日
30日（月）	振替休業日
31日（火）	委員会（5・6年）

#### 【給食費引き落としについて】

4, 5月の給食費の引き落としを5月20日（金）に行います。  
金額は次の通りです。

1年 6316円 2年 7400円 中学年 8200円 高学年 8900円

\*1年生は口座開設に時間がかかるため、5月に引き落とされない場合があります。その時には、6月に3ヶ月分の引き落としになります。ご了承ください。

## 退職職員の挨拶

迷路のようなプレハブ校舎からぴかぴかの新校舎まで四年間お世話になりました。薄着はだしで元気な子どもたちからパワーをもらう日々で、あつという間の四年間でした。保護者の皆様には温かい協力をいただき、有難うございました。

熊澤 喜子

7つの小学校、およそ 500 人の子どもたちと 36 年間一緒にすごしてきて、最後の学校、最後の子どもたちが給田小の 3 年生のみんなでした。子どももって楽しいなあ、がんばるなあ、すごいなあ…と思わせてもらいました。有難うございました。お札を申し上げます。

松村 えり子

5 年間お世話になりました。この度家庭の事情により退職をしました。保護者の皆様には、いろいろと協力していただきました。また、元気な子ども達からは、日々パワーをもらいました。在職中楽しく過ごせたことを感謝いたします。有難うございました。

榎原 富美子

給田の子ども達は素直で一生懸命。全力で取り組んだソーラン節はよい思い出です。短い間でしたが、保護者の皆様にはあたたかく見守っていました。感謝しております。子ども達の益々の成長を心から願っています。

吉川 理恵

## 転出職員の挨拶

「副校長先生！」はじめてそう呼ばれ、少し照れながら返事をしたことがついこの間のように感じます。元気でたくましい子どもたちとバイタリティ溢れる PTA の皆さん、そして温かく学校を見守ってくださる地域の皆さんに囲まれ、大変幸せな 2 年間でした。ありがとうございました。

安斎 和樹

### ♪♪実りある一年間♪♪

1 年という短い間でしたが、素直な給田小学校のみなさんと、音楽を通して楽しく過ごすことができました。ありがとうございます。みなさん一人ひとりの声は、「たからもの」です。これからも音楽を愛する心豊かな人になってください。応援しています。

鈴木 幸帆

うすぎ・はだし・一輪車の給田小学校。子どもたちと過ごす毎日が本当に楽しくて充実していて、気が付いたらあつという間に 8 年も経っていました。これからも「美しくたくましく」の言葉の通り、素直な心で元気に明るく活躍してくれることを願っています。給田小学校大好き！

中山 正博

教師になり、初めて赴任した給田小には、七年間お世話になりました。旧校舎。プレハブ校舎、新校舎と移り変わる中で、子どもたちとたくさん遊び、そしてたくさんのこと教えてもらいました。給田小の素晴らしい伝統と、人の温かさに出会えたことは宝です。本当にありがとうございました。

河合 一洋

一年間という短い期間でしたが、給田小学校でとても楽しい時間を過ごすことができました。何事にも一生懸命取り組む子ども達の姿に、私が励まされたこともあります。これからも、子ども達の健やかな成長をお祈りしています。ありがとうございました。

長江 さをり

短い間でしたが、私にとっては初めての学校勤務ということもあり、非常に多くのことを学ばせていただきました。お世話になった方々には心から感謝しています。今後も宜しくお願ひします。

木村 勝仁

給田の楽しい 3 年間、本当にありがとうございました。みんなに毎日、元気をもらって嬉しかったよ！今は、給田の卒業生が通う上祖師谷中学校の子どもたちと毎日、会っています。ありがとう。

赤間 哲彦

### ～産休に入ります～

薄着・裸足・一輪車の給田小に来て、8 年が経ちました。4 月より、2 回目の産休・育休を取らせていただることになりました。これまで元気で明るい子どもたちと共に学べたこと、そして保護者の皆様、地域の方々に支えていただいたことに心から感謝いたします。

佐野 有紀



はじめまして。世田谷区立代田小学校から参りました。始業式から今日までの学校生活の様子から、給田小学校の子ども達は明るくのびのびしていると感じています。開校49年を迎えた給田小学校に異動できたことを心より嬉しく思っております。給田小学校の3つの約束、「返事」「あいさつ」「後始末」を大切にしながら、地域運営学校として、保護者・地域の皆様とともに、よりよい学校づくりに取り組んで参ります。よろしくお願ひいたします。

副校長 片山 裕治

お隣の学校、芦花小学校からまいりました、中澤佳子です。給田小の子どもたちは、元気いっぱい、優しさいっぱいの子どもたちで、毎日がとても充実しています。この子どもたちと出会えたことに感謝し、一人一人の良さをさらに伸ばしていくよう頑張りたいです。

中澤 佳子

桜の街、国立市よりまいりました赤石澤 藍です。給田小学校の子どもたちは素直で明るい子が多く、出会えたことに日々喜びを感じております。元気いっぱいの子どもたちと毎日笑顔で過ごせるよう頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

赤石澤 藍

はじめまして。江戸川区より参りました。毎朝スカイツリーを電車で横切りながら通っています。給田小学校の子どもたちは、素直で、友達思いで何より笑顔がとても素敵だと感じました。これから毎日が楽しみです。よろしくお願ひします。

谷平 悠香

初めまして。八王子市より転任となり、給田小の5年1組を担任させて頂くことになりました、財間と申します。温かく穏やかで、それでいて元気いっぱいの給田の子供たちを、大切に育ててあげたいと思います。一生懸命頑張ります。宜しくお願ひ致します。

財間 理史

「おはようございます。」子どもたちの明るくさわやかで、元気がギュッとつまつたあいさつが大好きです。今日も元気で頑張ろうという気持ちにさせる給田小のあいさつパワーに負けないよ

う、一生懸命努力していきます。どうぞ宜しくお願ひします。

衛藤 直彦

はじめまして。今年度から給田小学校に来ました水島茉由です。5・6年生の音楽を担当することになりました。明るく元気な給田小学校の子どもたちと一緒に、楽しい音楽の授業をしてみたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

水島 茉由

12学級の武蔵丘小からきました。24学級の給田小のいろんなところに圧倒されています。嘱託最後の一年を、この給田小で、明るく素直な子供たちと音楽の授業ができることがうれしいです。一緒に楽しく音楽をしていきたいです。よろしくお願ひします。

野崎 恒子

初めまして。事務の山田です。この学校の特色でしょうか、子どもたちを筆頭に学校全体が本当に元気で明るい雰囲気に包まれています。子どもたちが毎日楽しく安全に過ごせるよう、裏からサポートをさせていただきたいと思います。宜しくお願ひ致します。

山田 真理

私は先生方・主事さん方の仕事に対する情熱に感動しました。始業式で元気な小学生に会い、圧倒されてしまいました。教職員の方々、地域の方々、保護者の方々が良い環境を子どもたちに与えようと活躍されているのがよくわかります。私も給田小で仕事ができて幸せです。

池田 順子

砧にある山野小学校からまいりました、片岡です。学童安全誘導、学校施設の維持管理に全力で頑張りますので、皆さんよろしくお願ひします。

片岡 計二

